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ATA Nº 05 – 5ª Reunião Extraordinária 2022 

 

Aos trinta e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois, à partir das quinze horas, em regime de 

extrema urgência, foi solicitada e realizada de forma on line, através de grupo de aplicativo, a quinta reunião 

extraordinária do ano de 2022 do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural, com a participação dos 

conselheiros: Representantes da Prefeitura Municipal: Antonio Pedro Pezzuto Junior e Cesar Augusto Fernandes. 

Representante do Escritório de Desenvolvimento Rural da Coordenadoria de Desenvolvimento Rural Sustentável - 

CDRS: Galdino Flávio de Almeida Filho. Representante do Escritório de Defesa Agropecuária da Coordenadoria de 

Defesa Agropecuária: Aldris Rogerio Martins. Representante do Sindicato dos Empregados Rurais Assalariados de 

São José do Rio Preto e Região: Joana D’arc da Costa. Representante da Cooperativa de Produtores Rurais de São 

José do Rio Preto: Ronaldo Aparecido Roversi. Representante do Sindicato Rural de São José do Rio Preto: Paulo 

Roberto Rodrigues. A reunião foi solicitada, em regime de extrema urgência, visando a “Aprovação de aplicações 

financeiras do excesso de arrecadação do Fundo de Desenvolvimento Agropecuário (FDA)”, num total de R$ 

211.000,00. Abrindo a reunião o conselheiro Pedro explicou a necessidade dos recursos para abertura de licitação 

para contratação serviços (cobertura, telões, segurança, técnicos) para evento durante a Copa do Mundo, por um 

período de 30 dias, visando transformar o Mercado Municipal em local de concentração para a população ter onde 

se reunir para acompanhar os jogos na região central, a um custo estimado de R$ 150.000,00. Explicou a urgência da 

aprovação devido ao tempo para trâmite legal do processo, cuja documentação já está pronta, aguardando apenas a 

análise da aprovação por parte do Conselho. Solicitou também aprovação para que o saldo, aproximadamente 

R$60.000,00 fiquem disponíveis para necessidades gerais que surgirem dos diversos departamentos da Secretaria, 

até o final do ano. Foi postado no grupo o relatório, encaminhado pela Secretaria da Fazenda, com o demonstrativo 

do excesso de arrecadação do FDA. As informações ficaram a disposição para análise dos conselheiros e todos 

aprovaram a aplicação dos recursos do FDA conforme solicitado. O secretario Pedro agradeceu a participação de 

todos e acrescentou que na próxima reunião, a ser realizada de forma presencial, serão apresentados os relatórios 

referentes a prestação de contas das aplicações dos recursos do FDA aprovados no período.  Sem mais para discutir, 

foi encerrada a reunião e eu, Cesar Augusto Fernandes, lavrei a presente ata. 
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